



"Gaudium et spes":
"Joies et espoirs"



« Tous étaient assidus à la prière, avec Marie,
avec des femmes et les frères de Jésus » (Ac1,14)

Défunts: Pierre Baudot, Caroline Vayron de la Moureyre, André Loridon

Lundi	22 mai	17h30	Rencontre publique avec Mgr Hérouard, Salle Joly, 9bis Bd Voltaire à Dijon
Mardi	23 mai	19h	Groupe Animation diocésain Laudato Si', à st-Joseph Préparation de la <i>Journée Création</i> du 7 octobre 2023
Mercredi 24 mai		14h30-19h	Retraite Profession de foi pour collégiens
		19h	Conférence PDE : La Miséricorde chez ste Faustine
Jeudi	25 mai	17h15	Prière du chapelet, chapelle sainte Jeanne d'Arc
Vendredi	26 mai	14h30	Groupe biblique : Mt 5,1-12 : Récit des Béatitudes
Samedi	27 mai	10h	Aumônerie 6 ^è , 5 ^è
		10h-12h	Atelier Laudato Si', dans la salle dite « bibliothèque »

18h Messe anticipée de la Fête de PENTECÔTE

Dimanche 28 mai 10h30 Messe du jour de la Fête de PENTECÔTE

Jeudi	1 ^{er} juin	17h15	Prière du chapelet, chapelle sainte Jeanne d'Arc
Vendredi 2 juin		18h30	Répétition à la cathédrale Confirmation du 3 juin

**Samedi 3 juin 10h Confirmation par Mgr Hérouard, st-Bénigne de Dijon
Nathanaël Michel, Jeanne et Nathanaël Fels (st-Joseph)**

HORAIRE de l'ACCUEIL à la Maison paroissiale (1, rue du Havre) :

MATINS 9h30-11h30 mardi, mercredi, jeudi, vendredi
APRÈS-MIDI : 16h-18h lundi et jeudi

MESSES SEMAINE : Mardi, mercredi, jeudi, vendredi à 18h30
chapelle Sainte Jeanne d'Arc 2^è lundi avec LCE à 18h30
WEEK-END à l'église : Samedi à 18h & Dimanche à 10h30
père Denis ÉRAZMUS : erasmus-denis21@orange.fr ~ 06.08.33.28.88
paroisse.st.jo@free.fr ~ <http://paroisse.st.jo.dijon.free.fr> ~ 03.80.55.34.60



Jésus prie : « Je t'ai glorifié en accomplissant ton œuvre. »

Dans sa prière qu'Il adresse à Dieu son Père, Jésus Lui demande de Le glorifier pour qu'Il donne la vie éternelle aux siens.

Au chapitre 17 de saint Jean, nous entrons dans cette Prière de Jésus à son Père, dite « Prière sacerdotale », où Jésus parle de sa glorification personnelle qu'Il reçoit du Père. Il évoque la vie éternelle qui découle de la connaissance de Dieu son Père. Il a accompli l'œuvre que le Père lui avait assignée, se réconciliant les hommes avec Dieu le Père pour les sauver du péché et de la mort éternelle.

Sa mission fut de « manifester le Nom de Dieu » aux hommes choisis par Lui, et qui lui furent confiés. Il leur donna la Parole qu'Il a reçue du Père, pour qu'ils la gardent, la transmettent et la vivent en imitant sa propre vie. Il témoigne auprès du Père que ses apôtres ont bien reçu sa Parole divine, ce qui les amène à reconnaître sa divinité qu'Il porte en Lui, Lui que le Père a envoyé sur terre.

Il leur révèle qu'Il est bien sorti du Père, où Il était, dans le ciel du Royaume, avant de vivre le mystère de son incarnation humaine pour annoncer la proximité de ce Royaume divin, objet principal de sa prédication et de son enseignement, et que l'on retrouve à l'état de demande chez les chrétiens dans leur prière du Notre Père, disant : « Que ton Règne vienne ! ».

À la veille de vivre sa Passion, sa mort et sa résurrection, Jésus affirme, qu'Il prie pour les siens qu'Il a reçus en cadeau du Père à qui ils appartiennent, ainsi qu'à Lui, son Fils, inséparable du Père et vivant en communion indéfectible avec Lui et en Lui, avec pour trait d'union l'Esprit-Saint qui nourrit leur amour et leur présence mutuels. Il nous est fondamental d'apprendre que Jésus prie pour les siens, pour ceux que le Père Lui a donnés, pour celles et ceux qu'Il leur donne en notre temps, pour celles et ceux qu'Il Lui donnera jusqu'à sa venue dans la gloire.

Jésus affirme son détachement du monde qu'Il a habité durant sa vie terrestre et duquel Il s'apprête à sortir pour rejoindre son Père du ciel et notre Père. Jésus vit une sorte de va-et-vient : Il est *allé* du ciel sur terre, descendu pour accomplir la volonté du Père qui L'a envoyé dans le monde, parmi ses créatures humaines, afin de les réconcilier avec Dieu et Il *revient* au Père, élevé dans le mystère de son Ascension au ciel, et dont les apôtres furent témoins lors de leur rencontre avec Lui, comme le rappela la fête de l'Ascension du Seigneur Jésus, jeudi dernier.

Retenons que Jésus est sorti de Dieu le Père, son Père et notre Père dont Il partage la condition divine, et qu'Il est venu accomplir sa volonté. À nous d'y accorder notre foi. Et Jésus est venu, non pas se glorifier Lui-même, mais glorifier Dieu le Père en manifestant son Nom. Quant à nous, ne cherchons pas à être glorifiés par ce que nous disons ou faisons, mais sachons nous tourner vers Dieu et Le prier de glorifier son Nom en nous, à travers nous. Jésus enseigne qu'Il n'est pas du monde et que sa véritable patrie est le Royaume où Il est parti siéger à la droite du Père. Sachons nous détacher du monde pour nous attacher aux réalités d'en-haut, lieu de notre future patrie ultime et de notre vie avec Dieu, et en vivre. Alors Dieu sera glorifié et nous marcherons vers notre pleine réalisation en Dieu et auprès des autres. Jésus nous dit : « La gloire de mon Père, c'est que vous portiez beaucoup de fruits. »

père Denis Érazmus